



L'équipe LAPV, en collaboration avec les membres du laboratoire VUDD organise
The LAPV team, in collaboration with members of the VUDD unit, organize



Atelier 1 / Workshop 1

Elaboration de la fresque des usages écologiques Creating a fresco of ecological uses

L'équipe LAPV, en collaboration avec les membres du laboratoire VUDD, organise un atelier qui a pour objet l'élaboration d'une fresque des usages écologiques. Il s'agit d'un exercice ludique qui a pour finalité de sensibiliser les étudiants et les doctorants aux enjeux des usages écologiques et leurs impacts sur l'environnement. Les participants à cet événement travailleront sur l'élaboration des cartes de jeux pour la construction de la fresque des usages écologiques.

The aim of this workshop is to create a fresco of ecological uses. This is a fun exercise designed to raise awareness among students and doctoral students of the issues surrounding ecological and their impact on the environment. The participants in this event will be working on the game cards for the construction of the ecological uses fresco.

Lundi 04/12/2023, 18h00
Monday 04/12/2023, 6pm

Comité scientifique / Scientific committee

Pr Messaoudene Maha, présidente
Dr Bakour Mohammed, directeur du laboratoire VUDD
Pr Baouini Tahar, membre
Pr Djiar Kahina, membre
Dr Srir Mohamed, membre
Dr Hocine Mohamed, membre
Dr Zerarka Ibtissam, membre
Dr Saci Houada, membre
Dr Afaifia Marwa, membre
Dr Fouil Athmane, membre
Mme Amoura Manal, membre
Mr Belkahla Abdelbaki, membre